

## Ayuntamiento de Xalapa, segundo lugar nacional en transparencia durante la Pandemia

**Por: Comunicación Social del H. Ayuntamiento de Xalapa. 18/06/2020**

Por su labor proactiva en la difusión de información clara y útil de la pandemia del Coronavirus (Covid-19), el Ayuntamiento de Xalapa fue reconocido con el segundo lugar nacional en la evaluación realizada por el Colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (*Cimtra*), sólo por debajo de Colima y Mérida, que empataron en primer sitio.

La regidora María Consuelo Niembro Domínguez informó que Xalapa obtuvo 90 por ciento de resultados positivos dentro de los indicadores que esta herramienta identifica respecto de la información mínima que, durante el periodo de alerta de salud, debiera estar disponible en las páginas oficiales de los congresos locales y gobiernos municipales.

De acuerdo con la Regidora presidenta de la Comisión de Transparencia, se trata de un logro que refleja el interés y la preocupación del Ayuntamiento por estar al pendiente del cuidado sanitario de la población, para que este periodo de pandemia le afecte lo menos posible.

Dijo que desde el inicio de la emergencia, se pensó en garantizar el derecho de acceso a la información de toda la ciudadanía, para lo cual se realizaron esquemas para definir los datos que se debían subir a los portales, mismos que se proporcionaron de una forma clara con infografías, audios y videos.

Además, se incluyeron comandos especiales para que las personas con discapacidad visual tuvieran acceso a la información mediante audios o textos de mayor tamaño y videos con interpretación al lenguaje de señas mexicano.

La coordinadora municipal de Transparencia, Ivonne Flores Olivos, recordó que desde la Comisión se impulsó la creación del micrositio *CIMTRA COVID-19* con la finalidad de agrupar en un solo espacio la información oficial de utilidad para la población.

Explicó que este portal está basado precisamente en la metodología *Cimtra*, que recomienda incluir por lo menos dos bloques de datos, uno sobre información

relacionada con la enfermedad y otro con documentos sobre la atención brindada por el Gobierno Municipal.

Agregó que en coordinación con todas las áreas involucradas, se compiló la información y se ofreció acompañada de gráficas e infografías para que la población conociera toda la documentación que incluye licitaciones y facturas de compras relativas a los apoyos distribuidos, así como el padrón de beneficiarios en el municipio.

Este micrositio se presentó el día 29 de mayo a los integrantes del Cabildo y permanecerá disponible y actualizado el tiempo que dure la emergencia sanitaria.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: puntoyaparte

**Fecha de creación**

2020/06/19